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输掉两个客场中的一个
并没有让卫冕冠军丧失信心，

相反，客场输球更加激发了广
东队的斗志。因为他们明白，
如果今晚再不能攻陷宁波主
场，他们极有可能面临着总冠
军旁落的危险。

头一天输球，易建联输得
眼睛都红了，但在睡过一晚

后，他已经调整过来了。在昨
天下午训练结束后，面对记者
的提问，虽然对试训 NBA只
字不提，但表露出了对总冠军
的渴望。“我现在只关心总决
赛，我对总冠军充满渴望。”

不过，宁波的主场优势不

容忽视，宁波球迷不像南京球
迷，江苏队只要大比分落后，
他们就喊“胡卫东下课”，但
宁波球迷理智得多，毕竟经历
了多次大风大浪的洗礼，尽管
八一队一度落后20分，他们
还一直痴情地为主队疯狂加

油助威。这种主场气氛显然在
下半场对宏远队造成了一定

影响，在球迷的干扰下，后卫
喊的战术根本听不见，而球员
在持球时也出现短暂发愣的
情况，不知道该往哪儿传，这
与场外带来的压力有关。

前一晚输球后，广东宏远
在总比分上以 1：2落后，因

此，今晚的比赛显得尤为重
要。如果再输，拿到“赛点”的
八一队就显得从容许多，退一
万步来说，即使回到东莞再赢
一场，宁波主场仍然是宏远队

难以逾越的天王山。所以，今
晚必须攻陷宁波主场。
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&& 从预赛、半决赛到决
赛，首次参加游泳世锦赛的
何姿发挥越来越好，力克卫
冕冠军哈特利和前冠军拉
什科，为中国跳水队夺回了
连续四届没有染指的女子
1米板金牌。

尽管队友李婷无缘决
赛，但孤军奋战的何姿并没
有失去信心。她在第一跳并
列第三后，凭借两个 3.0和
3.1的难度动作，从第四跳

后夺回领先地位，并把领先
的优势保持到了最后。她的
获胜成绩是 316.65分。加

拿大的哈特利获亚军，总成
绩为 311.20分;俄罗斯名
将帕卡琳娜以 304.60分获

得铜牌。
17岁的何姿在看到自

己的总分后，兴奋地和教练
胡恩勇击掌祝贺。何姿说：

“这是我第一次参加世锦
赛，之前也没有想过什么第
一啊、名次的事情，因为我
不想给自己太大的压力。其
实我前几天的训练并不是
很理想，整个人的状态也不
好，都快失去信心了。”

“说实话，我今天发
挥得并不是特别好，只能
说是一般。但我实现了自
己的赛前目标，超越 315
分!”

何姿承认，由于李婷止
步半决赛，让她在决赛中多

少有点紧张。“本来我是没
有压力的，但是到了决赛只
有我一个中国选手……我
只能把压力变为动力，我只
有相信自己，才能发挥水
平。”

时间是品牌价值的试金
石，14年在时间长河中只是

短暂的瞬间，历经 14年品质
验证的品牌一定是市场大浪
淘沙的胜者。阳春3月，跻身
世界五百强品牌之列的三洋
空调，正在全国范围内开展
"14年金牌品质，三洋空调寻
找明星用户"活动，感恩回报

仍在使用三洋空调进入中国
市 场 第 一 代 产 品
（SAP-KC97GHS4）的用户。

活动开展不久，就得到三
洋空调老用户的积极响应和
高度赞誉。仅短短数天时间，
就收到来自江苏、浙江、广东、

福建、上海、北京、辽宁等十几
个省市的咨询电话 500余
个，信件300余封。

南京的王先生说："我家
的三洋空调是 1994年购买
的，到今年已使用了 14年，
这台三洋空调己伴我搬了三

次家，从来都没维修过，制冷
制热效果好而且快"。家住南
京中央门外的曹先生是名副

其实的三洋空调忠诚用户，
1996年和 1997年购买过两

台，感觉噪音小、很省电、冬天
启动特别快，我们全家对三洋
空调都非常满意，于是在
2005年又买了一台。

杭州上城区的张女士在
来信中说："三洋空调不仅质
量好，而且快援队售后服务

特别让我满意。有一次，由于
地区供电问题造成空调不能
正常使用，我很担心这不属
于售后服务的范围，于是抱
着试试看的心理求助于三洋
售后服务人员，没想到他们
二话没说，半个小时就来到

我家，很快空调就能正常运
转了，这让我十分感动，希望
更多的人受益于三洋空调产
品。"浙江师范大学的龙女士
对三洋空调的质量赞不绝
口："我家的三洋空调已经使
用 12年了，性能好、又省电，

现在我家的家用电器基本都
是三洋牌的。"江苏无锡的蒋
女士今年已年近八十高龄，

她对三洋空调过硬的质量给
老年人日常生活带来的便利

深表感谢。
"良好的产品质量才是

赢得消费者赞誉的根本。"
三洋空调之所以备受社会的
高度关注和好评，源于三洋
空调为消费者带来了实实在
在的优质产品和良好的消费

体验，这样荣誉的获得与三
洋空调厚积薄发的底蕴密不
可分。一直以来，三洋空调
以全球领先的研发系统作为
技术支持平台，修炼技术内
功，坚持品质升级，14年金
牌品质不断为消费者带来高

品质的生活享受，也正是消
费者一如既往的支持与信赖
赋予了三洋空调不断创新、
超越自我的源动力。三洋空
调正用岁月验证着产品的卓
越品质，消费者发自内心的
赞誉为三洋空调颁发了一枚

沉甸甸的金牌。
免 费 咨 询 热 线 ：

800-890-7546
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45O 北京时间昨
天，世锦赛花样游泳双人

自选动作结束，结果夺得
双人规定动作金牌的俄
罗斯组合达维多娃 /埃
马科娃再次以绝对优势
摘金，西班牙和日本组合
分获二、三名。中国双胞
胎姐妹蒋文文 /蒋婷婷

则继规定动作之后再次
获得第四名。虽然她俩没
有夺牌，但这个成绩依旧
创造了中国花游历史的
最好成绩。 %
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与何冲携世界第一难度

出战有所不同，秦凯的策略
就是稳定制胜，弥补何冲的
不足。第一跳83.70分，秦凯
并不显山露水，并列第二。第
二跳由于水花控制得不是很
理想，获得 85.50后秦凯跌
到了第五位。此时何冲凭借

前两跳近乎完美的发挥，以
177.05分的绝对优势排在第
一位;德斯帕蒂由于第一跳
就失败，一直处于苦苦追赶
的地位。

第三跳成为转折点，何
冲205B严重失误，只拿到了

72分，名次一下跌到第八。
秦凯没有受到影响，跳出了
90.10的本轮最高分，一下跃
居第一。第四跳何冲没有走
出低迷，307C的 63分让他
提前宣告与冠军无缘。孤军
奋战的秦凯依然不动声色，

继续创造个人最高分，同样
是307C却拿到了94.50分，
虽然德斯帕蒂此时已经追到
了第二位，但是与秦凯有着
23.85分的差距。此时，卫冕
冠军只能等着秦凯失误，但
秦凯没有给他任何机会。

德斯帕蒂第四跳 407C
完成得更加无瑕，96.90分
将差距缩小了 5分。但秦凯
最后一跳用全场最 高 分
99.75分让自己正式登上男
子 3米板王座，并宣告这枚
金牌来得货真价实。在何冲

的光芒背后，秦凯扮演了绝
杀德斯帕蒂的杀手角色。这
也是中国跳水队自 1994年
罗马世锦赛余卓成夺得冠
军之后，13年来首次问鼎
男子三米板。继女子 10米
台收复失地之后，秦凯帮助

中国队再度获得了一枚沉
甸甸的金牌。
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去年 7月份的跳水世界

杯上，何冲因为一跳 0分丢
掉了冠军，当时为中国队挺
身而出的就是秦凯，他也为

自己首次夺得了世界级比赛
的冠军。21岁的秦凯性格内

向，肯下苦功，但是他的跳水
之路可谓充满坎坷。秦凯
1999年因右臂伤病休养了
很长一段时间，2000年转型
跳板后开始受到关注，但
2005年世锦赛前夕因为右
手大拇指骨折，最终退出大

名单。
本届世锦赛之前，秦凯

取代何冲与王峰搭档男双
3米板，虽然首次参赛便肩
负冲击首金的重任，但心
理素质极高的秦凯不负众
望，显示了过硬的稳定性。

事实上，秦凯并不缺乏对

胜利的渴望，预赛被德斯
帕蒂拿走第一，他对自己

的评语竟然是不够兴奋，
这可不像一位性格内向的
选手的发言。果然半决赛
中秦凯就以第一的身份晋
级决赛，并笑到了最后。

出于稳定考虑，秦凯并
没有亮出一直苦练的最高

难度 5156B，这个动作只有
何冲在比赛中做过。一旦秦
凯能够稳定掌握这个动作，
那中国跳水男单 3米板的
2008之路无疑将更加光
明。孜孜不倦求上进，但不
冒进，这或许就是秦凯能够

成功的原因。 fg
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不得不承认，昨晚墨
尔本世锦赛男子单人三

米板的竞争到了白热化
程度。随着中国选手秦凯
的最后一跳，冠军揭晓，

他以 545.35分战胜了
“神童”德斯帕蒂和“沙

皇”萨乌丁。遗憾的是另
一名中国选手何冲，虽然
身怀难度系数高达 3.8
的“武器”仍然不能改变
无缘奖牌的命运。

何冲首先祝贺队友
帮助中国跳水队把多年
没有拿到的三米板金牌

拿下了，而谈到自己，他
回忆说：“主要是第四个
动作出现了比较大的失
误，由于动作完成时间很
短，我在空中一瞬间意识
到出了问题，但是已经来

不及挽救了。”
谈到最后一跳难度系

数高达3.8的5156B，何冲
表示它只是六个动作中的
一个：“比赛不是光靠难度
就能赢的，难度只是能力

和身体的体现，跳好了也
就超过对方一点点，但是
如果失误了差距就很大
了。”何冲对自己总结的
关键词就是———心态。
“毕竟两届世锦赛下来，
自己不但没有进步反而负

担更大了。这次特别期待
有个好结果，各方面都想
去争取，结果却越来越不
自信，不像以前出来比赛，
拿不拿牌无所谓。现在觉
得自己有这个实力，所以
就有了得失心，反而没有

发挥出训练中的水平。”
何冲摇了摇头，苦涩地说
道，“还是太在乎这个冠
军了，就像周领队说的，有
的时候太在乎了，反而会
得不到。” Wq
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45O 由北京电视台、
成龙影业集团和香港英皇集

团 联 合 推 出 的 《龙 的 传
人———全球选拔大型活动》，
报名面试工作已经全面启
动。此次全球性选秀活动旨
在甄选和培养更多优秀且极
具潜质的武术接班人。

4月中旬，全国范围的海
选将在成龙的故乡胶东拉开
序幕。

届时，华东地区参选者将
云集山东省莱州中华武校汇
泉 学 校 （www.cn-
wushuschool.com） 展示才
艺，竞选“龙秀”。 #D�$
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45O“李小鹏受伤了，
是在昨天下午进行自由操训

练时伤到了脚。”中国体操队
总教练黄玉斌昨天证实了李
小鹏遭遇新伤的消息，“是他
在做一个 900挂串动作落地
时造成的，经过医院诊断是右
脚第5跖骨粉碎性骨折。”

据悉，目前体操队仍处在
冬训中，“正是上量、上难度

为来年大赛集中做准备的关
键时期，因此队员受伤的几率
相对而言就会比平时大。”队

内人士解释说。
据悉，李小鹏已很难赶上

5月份开始的全国锦标赛，不
过，如果他恢复顺利，在 9月
的世锦赛上复出并非没有可
能，也不会影响他参加 2008

年北京奥运会。 #��$
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$ 中国

八一女篮球星隋菲菲已经收
到美国萨克拉门托君主 2007
年的标准合同，目前只等有关
上级领导的同意，而一旦得到
放行“绿灯”，菲菲将可重返
WNBA联赛。
“菲菲的合同已在一周

前拿到，但需要等中国篮协和
解放军总政治部的批准才能
确定是否成行，”隋菲菲在美
国旧金山的经纪人秦晓雯在

记者通过越洋电话向她求证
此事时说，“如果领导同意的

话，菲菲应该在全国女篮联赛
（WCBA） 结束后即可来美
国。”

WCBA联赛将于 4月 22

日决出冠军，美国的 WNBA
联赛则于5月19日开始。君
主正是隋菲菲曾于 2005年
效力过的球队，该队去年丢掉
了总冠军，今年进行大换血，
包括与菲菲同一位置的首发
麦嘉也已离队。
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